



ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS
Conseil interaméricain pour le développement intégré
(CIDI)



**CINQUIÈME RÉUNION DES MINISTRES ET HAUTS
FONCTIONNAIRES CHARGÉS DU DÉVELOPPEMENT SOCIAL**

Du 17 au 18 novembre 2022
Santo Domingo (République dominicaine)

OEA/Ser.K/XLVIII.5
CIDI/REMDES/INF.1/22
10 novembre 2022
Original: espagnol

NOTE DE LA MISSION PERMANENTE DU MEXIQUE PRÈS L'OEA SE RÉFÉRANT
À L'ÉLECTION DU BUREAU DE LA COMMISSION INTERAMÉRICAINNE DE
DÉVELOPPEMENT SOCIAL ET FAISANT PART DU SOUHAIT DU GOUVERNEMENT
DU MEXIQUE D'ACCUEILLIR LA SIXIÈME RÉUNION DES MINISTRES ET
HAUTS FONCTIONNAIRES CHARGÉS DU DÉVELOPPEMENT SOCIAL
PRÉVUE POUR 2025

**MISSION PERMANENTE DU MEXIQUE
PRÈS L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS**

OEA3552
5.7.0.2

La Mission permanente du Mexique près l'Organisation des États Américains (OEA) présente ses compliments au Secrétariat à l'accès aux droits et à l'équité, Département de l'inclusion sociale, en sa qualité de secrétariat technique de la Commission interaméricaine de développement social (CIDES) et se réfère à sa note verbale SARE-DIS/169-22 en date du 14 octobre 2022 concernant les élections qui auront lieu lors de la cinquième Réunion des ministres et hauts fonctionnaires chargés du développement social (V REMDES), laquelle se déroulera en mode présentiel les 17 et 18 novembre 2022 à Santo Domingo (République dominicaine). À cette occasion, les membres de bureau de la CIDES et des groupes de travail seront élus aux fins de mise en œuvre du nouveau Plan d'action 2022-2025 et le pays hôte de la sixième Réunion des ministres et hauts fonctionnaires chargés du développement social, qui aura lieu en 2025, sera désigné.

À cet égard, la mission permanente fait savoir que le gouvernement du Mexique, par l'intermédiaire du Ministère du bien-être, souhaite décliner sa réélection à la présidence du Groupe de travail 1 « Mesures de la pauvreté multidimensionnelle et élaboration de politiques publiques visant à garantir le bien-être et la jouissance d'une bonne qualité de vie ». D'autre part, elle a le plaisir de faire part du souhait du Mexique d'accueillir la sixième Réunion des ministres et hauts fonctionnaires chargés du développement social en 2025.

La Mission permanente du Mexique près l'OEA saisit l'occasion pour renouveler au Secrétariat à l'accès aux droits et à l'équité, Département de l'inclusion sociale, les assurances de sa plus haute considération.

Washington, D.C., le 26 octobre 2022

Secrétariat à l'accès aux droits et à l'équité
Département de l'inclusion sociale
Organisation des États Américains
Washington, D.C.